

中南米知的財産ニュース（月報）

Vol. 10（2025年1月分）

2025年1月31日発行

日付	2025年1月3日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	最高裁判所（Suprema Corte de Justicia de la Nación）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://sif2.scjn.gob.mx/detalle/tesis/2029754			
タイトル	間接的アンパロの却下：侵害の行政処分手続きにおいて専門的証拠を認めないという IMPI の決定に対する申し立てがなされる場合、明白かつ疑問の余地のない事由が存在する			
要約	<p>事実：巡回合議裁判所において、侵害の行政処分手続きで一方の当事者が提出した専門家による証拠を認められないというメキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial：IMPI）の決定に対する申し立てがなされる場合、間接的なアンパロ訴訟が全面的に却下されるべきかどうかについて、相反する判断が示された。一方の裁判所は、証拠を認めない事由が明白に存在するとし、これは裁判という形で行われた行政手続きの中で指示された行為であり、最終的な解決にはならず、証拠提出者の実体的権利に重要な影響を与えないため、訴えを却下すべきだとしたが、もう一方は異なる見解を示した。</p> <p>法的基準：メキシコシティ（Ciudad de México）に所在する中北部行政・民事地域本会議（Pleno Regional en Materias Administrativa y Civil de la Región Centro-Norte）は、行政処分手続きにおいて提出された専門家による証拠を認めないという IMPI の決定に対する申し立てがなされる場合、それは単なる手続的行為であり、申立人の実質的権利に影響を及ぼさないこと、明白かつ疑いようのない事由が成立することを理由に、間接的アンパロ請求は全面的に却下すべきであると判断する。</p> <p>理由：当該手続きにおける証拠の却下は、申出人の実体的権利に影響を与えるものではなく、資産、財産、所有権に影響を与えるものでもなく、個人の自由や尊厳に影響を与えるものでもないため、アンパロ訴訟の目的上、不合理な行為とはならない。いずれにせよ、証拠の却下は、申出人の法的利益に有利な判決が得られれば是正される可能性があり、そうでない場合には、アンパロ法第 107 条第 3 項 a) に基づき、最終的な判決に異議が申し立てられた際に、手続違反として争われる可能性がある。</p>			

日付	2025年1月9日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	メキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gob.mx/imp/imp/articles/el-director-general-del-imp-santiago-nieto-converso-esta-manana-con-daren-tang-director-general-de-la-wipo?idiom=es			
タイトル	1月9日朝、IMPI のサンティアゴ・ニエト長官が WIPO のダレン・タン事務局長と会談			

要約	メキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial：IMPI）のサンティアゴ・ニエト（Santiago Nieto）長官は1月9日朝、世界知的所有権機関（World Intellectual Property Organization：WIPO）のダレン・タン（Daren Tang）事務局長と、イノベーション、技術移転、起業家精神、産業財産権保護を促進するための連携について協議した。		
----	---	--	--

日付	2025年1月10日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	最高裁判所（Suprema Corte de Justicia de la Nación）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://sif2.scjn.gob.mx/detalle/tesis/2029796			
タイトル	医薬品の第二用途特許：産業財産権公報に掲載されるべきではない。			
要約	<p>事実：公報に掲載されている医薬物質に関する特許の保有者である製薬会社が、癌治療のための同じ医薬物質を用いた使用または方法に関する特許の掲載を求めた。メキシコ産業財産庁は、第二医薬用途の特許は公開されるべきではないとし、これを拒否した。</p> <p>法的基準：巡回合議裁判所は、医薬品の第二用途特許は産業財産権公報に掲載されるべきではないと決定した。</p> <p>理由：公報には医薬物質または医薬組成物のみが掲載され、用途や方法は対象外とされている。この基準は医薬物質または医薬組成物が公開されなければならないと規定することに限定されているため、第二医薬用途のような「医薬品の製造または製剤化の工程」の公開を認めるものではない。これは、メキシコ合衆国憲法（Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos）第4条に規定される健康の権利に沿うものである。用途特許の公開は、国民の不利益となる特許の不当な永続化につながる可能性があるため、医薬品へのアクセスの権利に対する間接的な影響は避けなければならないからである。医薬品の第二用途が特許に含まれることを認めた場合、特許失効後でも、他の製薬会社が同じ成分を含む製品を販売する妨げになる。したがって、医薬特許請求は、実質的、期間的に特許を超える事項が含まれないよう、また、個人の医薬品へのアクセスを直接的または間接的に妨げる方法として使用されないよう、厳格に解釈しなければならない。</p>			

日付	2025年1月7日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	アルゼンチン商工会議所（Cámara Argentina de Comercio y Servicios）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.cac.com.ar/noticias/en-diciembre-la-venta-ilegal-callejera-en-caba-bajo-17-4-interanual			
タイトル	12月、CABAの違法露店は2023年比で17.4%減少			

日付	2025年1月9日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	EL ECONOMISTA	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.economista.com.mx/empresas/italiana-gucci-registra-marca-argentina-20250109-741329.html			
タイトル	イタリアのグッチがアルゼンチンで商標登録			

日付	2025年1月15日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	アルゼンチン国家医薬品・食品・医療技術監督庁（Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica：ANMAT）	※公的機関による発表		YES
リンク	https://www.argentina.gob.ar/noticias/anmat-advierte-sobre-unidades-falsificadas-de-arpon-suture-anchor-fastak-ii-arthrex			
タイトル	ANMAT、「Suture anchor FASTak II – ARTHREX」の偽造縫合キットについて警告			
要約	<p>コリエンテス州（provincia de Corrientes）の医療製品流通施設において、次の偽造縫合キットが発見された。</p> <p>『Suture Anchor FASTak II, LOT 603755 – material titanium, ARTHREX, vencimiento 2018-10 made in USA（縫合キット FASTak II、ロット 603755-材質チタン、ARTHREX、有効期限 2018 年 10 月、米国製）』</p> <p>『ESTERILMED SRL, ESTERILIZADO POR OXIDO DE ETILENO Darragueira 2150 Corrientes』（ESTERILMED SRL、エチレンオキシド殺菌済み、Darragueira 2150、コリエンテス）』</p> <p>『「27/04/2024」』と書かれたラベル</p> <p>2022 年まで当該製品の登録所有者であった PROMEDOM SA 社によると、これらの製品の視覚的特徴は正規品と一致していないという。</p> <p>正規品は、製品データと国内の所有者の会社名が記載された国内用ラベルとともに流通される。</p> <p>また、正規品は Blue Peel ブランドの水色のポーチに包装されておらず、透明で、目に見えるブランド名やロゴは記載されていないポーチに包装されている。</p> <p>さらに、正規品は ESTERILMED 社によって滅菌されない。PROMEDOM SA 社は、他社に所有する製品の滅菌を許可していなかった。</p> <p>偽造製品は有効期限が切れているが、同様の状況で有効期限が異なる他の類似製品が市場に見つかる可能性があることから、警告を促す。</p>			

日付	2024年12月29日	ニュース出典国：チリ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	税関（Servicio Nacional de Aduanas）	※公的機関による発表		YES
リンク	https://www.aduana.cl/incautaciones-de-aduanas-el-2024-24-9-millones-de-cajetillas-de-aduana/2024-12-29/090403.html			
タイトル	2024年1月から11月の税関押収量：タバコ 2,490 万箱、偽造品 740 万点			
要約	<p>国民と国境を守る役割を遂行するため、税関（Servicio Nacional de Aduanas）は、偽造品、密輸たばこ、武器、人々の健康に害を及ぼす可能性のある製品など、チリへの輸入規制に違反する製品の流入を防止する専門的な計画に基づいて活動している。</p> <p>偽造品の流入は国内市場を不安定化させ、不公正な競争を生み、特に合法的に事業を展開し雇用を生み出している中小企業に影響を与える。違法商品の蔓延は、消費者の信頼を損なうだけでなく、特にこうした商品が取引される分野では、公共の安全も損なうことにもなる。</p> <p>知的財産に関しては、2024年1月から11月までに、知的財産権法および産業財産権法に違反する 7,426,088 点の偽造品が押収された。これには文房具、衣料品、香水、玩具、化粧品などが含まれる。</p>			

日付	2025年1月6日	ニュース出典国：チリ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	チリ産業財産権庁（Instituto Nacional de Propiedad Industrial）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.inapi.cl/sala-de-prensa/detalle-noticia/startup-chilena-aiqlim-intelligence-obtiene-primero-lugar-en-la-quinta-version-del-inapi-running			
タイトル	チリの新興企業 AiQlim Intelligence が第5回 INAPI Running で優勝			
要約	<p>チリ産業財産権庁（Instituto Nacional de Propiedad Industrial：INAPI）は、INAPI Running 2024 コンテストの優勝企業として、チリの新興企業 AiQlim Intelligence を表彰した。</p> <p>AiQlim Intelligence は、異常気象に関連するリスクを予測する人工知能を応用した技術ソリューションにより、農業分野における意思決定の不確実性を低減することを目指している。国立研究開発機関（Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo：ANID）と共同で実施される第5回コンペティションの一環として、受賞チームは、産業財産権の著名な専門家が指導する INAPI ブートキャンプ・トレーニング・プログラム（programa de formación INAPI Bootcamp）に参加する機会を得た。この経験を経て、AiQlim Intelligence のカルロ・モンテス（Carlo Montes）代表は、「INAPI Running に参加したことで、知的財産権と商標の知識を深め、技術革新と企業戦略の発展における関連性を理解することができた」とコメントした。プロジェクトについては、「INAPI Running は、戦略的意思決定において特許情報を活用するための実践的なツールを提供してくれた。発展途上のプロジェクトに具体的な指針を与える貴重な個別指導もあった。技術移転に関するセッションに加え、ケーススタディや経験談が紹介されたことで、イノベーションを保護し、その価値を最大化する方法についての視点が豊かになり、持続可能性と競争力のための重要な資産としての知的財産の重要性が浮き彫りになった。」と述べた。</p>			

日付	2025年1月2日	ニュース出典国：アンデス共同体（ペルー）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家競争・知的財産保護庁（Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1084847-crece-registro-de-marcas-emprendedores-y-empresas-registraron-mas-de-36-000-marcas-en-el-2024			
タイトル	商標登録が増加：起業家や企業は2024年に36,000件以上の商標を登録			
要約	<p>国家競争・知的財産保護庁（Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual：Indecopi）は、2024年12月26日までに36,187件の商標登録が付与されたと発表した。これは、2023年中に付与された33,465件と比較して大幅な増加である。この成長は、ペルーの商業的アイデンティティの保護に尽力する起業家や企業によって、ペルーが絶え間なく発展する市場として定着している証拠である。</p> <p>2024年に付与された登録のうち、70.89%（25,652件）はペルー人によって出願され、残りの29.11%（10,535件）は外国人によって出願された。このように国内商標が優勢であることは、ペルー人企業家が市場における自社の製品やサービスを保護し、差別化しようとする努力を反映している。</p> <p>最も勢いのある分野は、医薬品・医療用品が3,146件（8.69%）でトップ、次いで教育・娯楽サービスが2,886件（7.98%）、広告・商業サービスが2,687件（7.43%）であった。その他、衣料品・履物（2,174件、6.01%）、食品・飲料（2,011件、5.56%）などが挙げられる。</p> <p>2024年に付与された登録のうち、63.93%は商品（23,133件）、36.07%はサービス（13,054件）であり、国家経済を牽引する両セクターのバランスが取れていることが確認された。</p>			

日付	2025年1月10日	ニュース出典国：アンデス共同体（ボリビア）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	知的財産国家公務庁（Servicio Nacional de Propiedad Intelectual）	※公的機関による発表		YES NO
リンク	https://www.senapi.gob.bo/prensa/notas/el-senapi-consigue-logros-satisfactorios-este-2024-con-la-culminacion-de-mas-de-35000-tramites-de-registro-en-propiedad-intelectual			
タイトル	SENAPI、2024年に35,000件以上の知的財産登録手続を完了し、満足のいく成果を達成			
要約	<p>国家知的財産庁（Servicio Nacional de Propiedad Intelectual：SENAPI）は、商標登録（異議申立、変更、その他）、著作権、特許を含む、35,975件の手続きを完了し、2024年は、その成果が際立っている。SENAPIは、ボリビアにおける知的財産権の登録と保護を行うサービスを提供する責任を負う、生産開発・複合経済省（Ministerio de Desarrollo Productivo y Economía Plural：MDPyEP）の分権化された公的機関である。</p> <p>2024年の運営において、SENAPIは35,975件の手続きを完了した。そのうち31,072件は産業財産権（商標、変更、異議申立、特許）、4,903件は著作権および関連する権利の登録である。以前、SENAPIには約33,000件の未処理手続があったが、現在では10,000件を下回っていて、2024年には未処理案件の70%以上が処理された。</p> <p>SENAPIのRafael Soto（ラファエル・ソト）長官は「SENAPIはすでに2年前からボリビア独立200周年を見据えて活動しており、2021年には5,461件、そして2024年は昨年を大幅に上回る11,244件の商標を登録し、歴史的な記録を達成した。これは、事務手続きの簡素化とデジタル化の取り組みが相まった成果である。」と述べた。</p>			

日付	2025年1月15日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	メキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial）	※公的機関による発表		YES NO
リンク	https://www.gob.mx/impi/prensa/impi-otorga-694-patentes-a-mexicanos-y-mexicanas-cifra-historica-en-30-anos			
タイトル	IMPI、メキシコ人に694件の特許を付与、過去30年で歴史的数字			
要約	<p>2024年1月から12月にかけて、メキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial：IMPI）は10,897件の特許を付与し、267件の実用新案と3,101件の意匠を登録した。これらはメキシコの保護制度における企業や国家経済の発展に直接貢献した主要な数値である。同期間にIMPIが外国人に付与した特許は10,203件、実用新案は48件、意匠は2,447件であった。メキシコ人に対しては、694件の特許が付与され、219件の実用新案と654件の意匠が登録された。この694件という数字は、IMPIの30年の歴史において、メキシコ人の特許登録件数の最高記録である。</p> <p>新政権6年間の最初の100日間でメキシコ人に181件、外国人に2,654件、合計2,835件の特許が付与された。2023年と比較すると、メキシコ人への特許付与は20.70%増加し、特許登録総数では4.07%増加した。</p>			

日付	2025年1月20日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	メキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial）	※公的機関による発表		YES NO

リンク	https://www.gob.mx/impi/articulos/reunion-de-trabajo-impi-gobierno-de-yucatan?idiom=es		
タイトル	IMPI とユカタン州政府の実務会談		
要約	<p>メキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial：IMPI）のサンティアゴ・ニエト・カスティーヨ（Santiago Nieto Castillo）長官は、ユカタン州（Yucatán）のホアキン・ディアス・メナ（Joaquín Díaz Mena）知事と実務会談を行った。会談ではユカタン州における、商標、特許、原産地呼称、海賊行為対策について話し合われた。</p> <p>この活動は、国内各地域の経済発展、産業財産権の保護、社会福祉へのコミットメントを強化するものである。</p>		

日付	2025年1月21日	ニュース出典国：メキシコ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	経済省（Secretaría de Economía）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gob.mx/se/prensa/impi-supervisa-destruccion-de-pirateria-en-colima-388597			
タイトル	IMPI、コリマ州の海賊行為撲滅を監督			
要約	<p>メキシコ産業財産庁（Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial：IMPI）は、サンティアゴ・ニエト（Santiago Nieto）長官を代表として、中国産の「バービー（BARBIE）」人形を模した玩具など 25,512 点の全破棄を監督した。この商品は 2019 年 2 月 12 日にコリマ州（Colima）マンサニージョ（Manzanillo）の税関で押収され、様々な手続きを経て、IMPI は連邦産業財産権法（Ley Federal de la Propiedad Industrial）に従い、押収商品の破棄を決定した。IMPI は、メキシコの産業財産権制度を管理する責任機関として、行政違反の疑いに対する制裁手続き、視察の命令と実施、産業財産権の侵害防止または停止措置の実施、および該当する行政処分を課す責務を負っている。</p> <p>サンティアゴ・ニエト長官は、海賊行為との闘いにおいて積極的に行動し、社会のために合法的な文化を促進するという IMPI のコミットメントを再確認した。これは、クラウディア・シャインバウム（Claudia Sheinbaum）大統領とマルセロ・エブラルド（Marcelo Ebrard）経済大臣の指示に従ったものである。これらの活動を通じて、IMPI は、経済省および連邦政府との連携のもと、第四次変革の第二段階におけるイノベーションと創造性を促進する協力体制と積極的なアプローチにより、海賊行為と不正競争と闘う戦略を強化する。</p>			

日付	2025年1月22日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	アルゼンチン国家医薬品・食品・医療技術監督庁（Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.argentina.gob.ar/noticias/anmat-advierete-sobre-unidades-falsificadas-del-producto-stop-repelente-de-insectos-marca-dr			
タイトル	ANMAT、DR FARMA ブランドの「STOP！ INSECT REPELLENT」の偽造品について警告			
要約	<p>アルゼンチン国家医薬品・食品・医療技術監督庁（Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica：ANMAT）は、以下の偽造化粧品について、国内全域での使用、販売、流通、およびオンライン販売プラットフォームでの掲載を禁止したことを発表した。</p> <p>「STOP! REPELENTE DE INSECTOS」LEGAJO N° 2695 MS Res N° 155/98 ブランド：「DR FARMA」</p>			

	<p>この製品には、LEGAJO N° 2695 MS Res N° という衛生登録に関する虚偽データが記載されているが、記載施設は本製品の製造および/またはパッケージングには関与していない。偽造品と正規品の主な相違点は以下の通りである。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・偽造品は、白色/灰色がかかった PVC ボトルで、半透明な筋入りのノズルがついている。一方、正規品の「STOP! REPELENTE DE INSECTOS」（ブランド：「DR FARMA」）は、白色の HDPE ボトルに、滑らかな白いノズルがついている。 ・偽造品では、Dr. Farma のロゴが白い枠線で囲まれているが、正規品ではロゴにこのような枠線はない。 ・偽造品にはロット番号が記載されておらず、使用期限はラベルの裏面に印刷されている。正規品では、ロット番号と使用期限の両方がインクジェットプリンターで直接容器のプラスチック部分に印字されている。 <p>以上の理由から、ANMAT は国民に上記の偽造品を使用しないよう勧告する。</p>
--	---

日付	2025 年 1 月 24 日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家産業財産権庁（Instituto Nacional de la Propiedad Industrial：INPI）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.argentina.gob.ar/noticias/continuamos-divulgando-la-propiedad-industrial			
タイトル	産業財産権の普及を継続			
要約	<p>国家産業財産権庁（Instituto Nacional de la Propiedad Industrial）のカルロス・マリア・ガロ（Carlos María Gallo）長官は、地元企業との関係強化と、INPI とビジネスセクターとの新たな協力形態の模索を目的として、ジェネラル・プエイレドン工業団地（Parque Industrial General Pueyrredón）を訪問した。会合では、イノベーションを促進し、地域内の競争力を向上させるために共同で取り組むことの重要性が強調された。この取り組みは、ビジネスエコシステムを強化し、グローバル化が進む環境で成長するために必要なツールを企業に提供することを目的としている。</p> <p>工業団地の起業家たちは、INPI が知的財産保護のために提供しているリソースやメリッドについて直接学ぶことができたことで、INPI 長官と直接交流できた機会を高く評価した。こうした活動は、官民間の協力を強化し、企業が自社のイノベーションを登録・保護するために必要な支援を提供することで、その発展と持続的な成長を確実にする。</p> <p>翌日も引き続き、商工生産連合（Unión del Comercio, la Industria y la Producción：UCIP）を訪問し、会員や地方自治体関係者と朝食を共にした。会合では、企業の無形資産を登録する際に考慮すべき重要な点が話し合われ、事業活動の枠組みの中で産業財産権を適切に管理するための貴重なツールが提供された。</p>			

日付	2025 年 1 月 28 日	ニュース出典国：アルゼンチン		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	アルゼンチン国家医薬品・食品・医療技術監督庁（Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.argentina.gob.ar/noticias/anmat-prohibe-el-uso-comercializacion-y-distribucion-de-productos-medicos-y-medicamentos			
タイトル	ANMAT、美容医療センターで使用される医療製品および薬品の使用、販売、流通を禁止			

要約	<p>ANMAT は、複数の医療製品および薬品の使用、販売、流通を全国で禁止したことを国民に通知する。当措置は、アルゼンチン国家医薬品・食品・医療技術監督庁（Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica : ANMAT）の保健製品監視評価・管理局（Dirección de Evaluación y Gestión de Monitoreo de Productos para la Salud）の市場管理部（Departamento de Control de Mercado）が、市警察（Policía de la Ciudad）の衛生および市民の安全に対する犯罪課（División Delitos Contra la Salud y la Seguridad Personal）とともに、司法手続きの一環として実施した。これらの製品に関して、ANMAT の技術情報管理局（Dirección de Gestión de la Información Técnica : DGIT）は、当該製品が ANMAT に登録されていないことを確認したと報告した。</p> <p>禁止された製品の一つである Sculptra 製品は Galderma Argentina 社により、医療従事者および医療機関専用として PM 1653-6 の番号で ANMAT に登録されている。そのため、本件において確認された製品「SCULPTRA 150 mg/5ml - 1 バイアル - Sanofi Aventis - lot/num: 5/2021 Per./exp 5/2024」について、同社の技術担当者はこの製品が偽造品であることを確認した。調査中に、いくつかの製品に衛生登録、ロット番号、使用期限、またはアルゼンチンでの輸入業者の詳細や関連する認可が記載されていないことが確認された。また、これらの製品は「抗生物質」や「抗炎症薬」などの薬理活性物質や治療的効果を謳っており、アジアの言語で記載されているものもあった。</p> <p>したがって、特性、機能、安全性が不明であり、健康を害する恐れのある医療機器または医薬品である。対応措置が執れるようこの状況はブエノスアイレス市および各州の保健当局に通知された。</p> <p>なお、これに先立ち、ブエノスアイレス市（Ciudad Autónoma de Buenos Aires）のセスペデス通り（calle Céspedes）2411 にある美容クリニック『SHUI BIN MEDICINA ESTÉTICA』が、裁判所および保健当局により閉鎖されている。</p>
----	---

日付	2025 年 1 月 20 日	ニュース出典国：チリ		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	チリ産業財産権庁（Instituto Nacional de Propiedad Industrial）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://inapi.cl/sala-de-prensa/detalle-noticia/inapi-cierra-2024-con-record-en-solicitudes-de-patentes-y-un-crecimiento-del-28-7-en-presentaciones-internacional			
タイトル	INAPI、2024 年の出願件数、過去最多を記録、国際出願件数は 28.7%増加			
要約	<p>チリ産業財産権庁（Instituto Nacional de Propiedad Industrial : INAPI）が 2024 年に国内で受理した出願は 4,102 件となり、前年の 3,995 件に比べ 2.6%増加した。INAPI が 4,000 件を超える出願を記録したのは今回が初めてで、これには発明特許、実用新案、意匠などの出願が含まれている。</p> <p>INAPI が受理官庁として特許協力条約（Patent Cooperation Treaty : PCT）下で行った業務に関連して、外国での発明保護を目指すチリ人からの国際出願が 186 件受理され、2023 年の PCT 出願件数から 28.7%増加した。</p> <p>制度の利用者の内訳については、2024 年の出願の 39%が大学、32%が自然人、29%が法人によるものであった。この数字により、パンデミックの影響で減少していた PCT 出願件数が再び増加傾向に転じたことが確認された。</p> <p>INAPI の特許審査期間は平均 2.6 年で、世界で最も効率的な特許庁の一つである。国際調査および国際予備審査の管理業務を担う国際官庁（International. Searching Authority : ISA/ International Preliminary Examining Authority : IPEA）である INAPI を、ISA として指定した出願件数は、2024 年に 293 件に上り、前年比 6.5%の増加となった。INAPI を ISA に指定する国内出願人の数も著しく増加しており、2024 年には 49.1%から 59.9%に増加した。これは国内発明者が INAPI の迅速かつ高品質な審査を求めていることを表している。</p>			

日付	2025 年 1 月 22 日	ニュース出典国：チリ
----	-----------------	------------

分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	チリ産業財産権庁（Instituto Nacional de Propiedad Industrial）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://inapi.cl/sala-de-prensa/detalle-noticia/inapi-y-ompi-realizan-seminario-nacional-sobre-informacion-tecnologica-y-analisis-de-patentes			
タイトル	INAPI と WIPO、特許技術情報と特許分析に関する全国セミナーを開催			
要約	<p>2025 年 1 月 14 日から 16 日にかけて、世界知的所有権機関（World Intellectual Property Organization : WIPO）とチリ産業財産権庁（Instituto Nacional de Propiedad Industrial : INAPI）主催の、「特許技術情報と特許分析に関する全国セミナー」がサンティアゴ（Santiago）で開催された。このイベントは、チリの技術・イノベーション支援センター（Centros de Apoyo a la Tecnología e Innovación : CATIs）を対象にしており、国内外の著名な専門家が参加し、知的財産、特許分析、技術移転に関する知識を共有した。</p> <p>この活動の目的は、研究者、発明者、企業、起業家に発明の保護と特許に含まれる情報の戦略的利用に関するアドバイスを提供する CATI/TISC プログラムの専門家の能力を強化することである。セミナーのハイライトのひとつが、WIPO が開発した特許分析を実践的かつ楽しく学べる画期的なゲーム「Patent Quest」のスペイン語版が初めて公開されたことである。このセミナーは、チリにおける技術開発とイノベーションのための戦略的ツールとして、INAPI と WIPO が知的財産の促進に尽力している事を再確認するものである。</p>			

日付	2025 年 1 月 24 日	ニュース出典国：アンデス共同体（ペルー）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家競争・知的財産保護庁（Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gob.pe/institucion/indecopi/noticias/1097142-obras-literarias-y-software-lideraron-los-registros-de-derecho-de-autor-en-2024			
タイトル	文学作品とソフトウェアが 2024 年の著作権登録を牽引			
要約	<p>2024 年、国家競争・知的財産保護庁（Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual : Indecopi）著作権局（Dirección de Derecho de Autor : DDA）は、前年の 2,914 件から 9.30%の増加となる 3,185 件の作品を登録した。この実績は、国内における著作権の促進と保護に対する同機関のコミットメントを再確認するものである。</p> <p>最も登録件数の多かったカテゴリーは、1,627 件の文学作品で、最も保護される創作物として定着した。次いでコンピュータ・プログラム（ソフトウェア）が 957 件登録され、技術革新の重要性が高まっていることを示した。芸術作品（282 件）と音声記録（259 件）も際立っており、国内の創造的才能の多様性を示している。</p> <p>これらの数字は、クリエイターの活力だけでなく著作権の認知と保護が保証されるよう、Indecopi が継続的な努力を続けている事も示している。</p>			

日付	2025 年 1 月 16 日	ニュース出典国：アンデス共同体（ボリビア）		
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	CORREO DEL SUR	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://correodelsur.com/sociedad/20250116/bolivia-lidera-consumo-de-audiovisuales-piratas.html			
タイトル	ボリビアは海賊版視聴覚作品の消費でトップ			

中南米知的財産(メキシコ・アルゼンチン・チリ・アンデス共同体)ニュース(月報)は中南米知的財産の知的財産に関する最新状況を日本の皆様にお伝えするため無料でお配りしています。なお、新聞社等の著作権に触れるおそれがありますので、公的機関以外の記事等の要約は掲載しておりません。予めご了承ください。

ご意見・ご質問・ご感想がございましたら、下記までご連絡下さい。

(独)日本貿易振興機構 JETRO サンパウロ事務所 知的財産権部

Alameda Santos, 771 Primeiro Andar, Jardim Paulista, CEP 01419-001, São Paulo -SP, BRASIL

TEL: +55-11-3141-0788, FAX: +55-11-3253-3351

E-MAIL: SAO_ipr@jetro. go. jp

発行人: JETRO サンパウロ事務所 知的財産権部 (特許庁委託事業)

免責事項: 要約結果は出典原文の意図から相違が生じ得ます。JETRO はご提供する情報をできる限り正確にするよう努力しておりますが、正確性の確認・採否は皆様の責任と判断で行ってください。本文を通じて皆様に提供した情報により不利益を被る事態が生じたとしても、JETRO はその責任を負いません。